



El Observatorio Astronómico de la Universidad Nacional de Córdoba (OAC) llama a concurso para la presentación de proyectos a grupos de aficionados a la Astronomía, siendo los mismos aquellos grupos acreditados formalmente en el OAC que posean experiencia comprobable en la actividad astronómica no académica. Los proyectos deberán tener una duración de 2 años en total.

Para la presentación de un proyecto se deberá presentar la fundamentación del mismo (máx. una página), los objetivos a alcanzar (máx. una página), plan de trabajo (máx. dos páginas) y los recursos necesarios para el desarrollo del mismo. Se deberá incluir CV de cada uno de los integrantes de los proyectos, indicando el coordinador del grupo propuesto.

Se fija como fecha de inscripción desde el 18 de noviembre y hasta el 6 de diciembre de 2013, en tanto que el 16 de diciembre se comunicará cuales fueron los proyectos seleccionados; siendo el 15 de marzo de 2014 el comienzo formal de los mismos. La documentación deberá ser presentada a través de Mesa de Entradas del OAC (Laprida 854, barrio Observatorio, Ciudad de Córdoba) los días hábiles del mencionado periodo de 9:00hs a 13:00 hs

La supervisión y ejecución del mencionado concurso estará a cargo de la Comisión de Vinculación, integrada por los Drs. Andrea Ahumada ([andrea@oac.uncor.edu](mailto:andrea@oac.uncor.edu)), Diego Ferreiro ([diegof@oac.uncor.edu](mailto:diegof@oac.uncor.edu)) y Carlos Valotto ([val@oac.uncor.edu](mailto:val@oac.uncor.edu)). Para mayor información se puede consultar el Anexo I (“*Reglamento de vinculación de aficionados a la Astronomía con el OAC*”) que se encuentra en la página WEB del OAC ([www.oac.uncor.edu](http://www.oac.uncor.edu)) y/o a los miembros de la mencionada comisión.